

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Maßgeschneiderte Kommunikation für neue Zeiten

Christina Brandenstein, Brandenstein Communications

Christina Brandenstein sorgt mit ihrer Kommunikations-Agentur dafür, dass Zukunftsthemen auf den Boden gebracht werden.

Ich startete meine PR-Karriere Mitte der 1990er Jahre in Los Angeles. Zurück in Wien folgten sieben abwechslungsreiche Agenturjahren als Senior Beraterin, bevor ich in leitende Kommunikations-Funktionen auf Unternehmensseite wechselte. Die Idee, mich selbständig zu machen, hatte ich schon länger, ich bin gern meine eigene Chefin und scheue das Risiko nicht. 2008 habe ich den Schritt gesetzt und die PR Agentur Brandenstein Communications gegründet. Bei uns zählt Hands-on-Mentalität, wir wollen Dinge auf die Straße bringen.

"Wie können wir neue technologische Entwicklungen und Innovationen der Digitalisierung bestmöglich für Unternehmen und Beschäftigte nutzen und den Wandel sozial verträglich gestalten?"

Das Querschnittsthema Nachhaltigkeit und Digitalisierung beschäftigt uns stark. Eine der zentralen Fragen der Zukunft wird sein, wie der Wirtschaftsstandort Österreich durch die digitale Transformation nachhaltiger und resilienter gestaltet werden kann. Das war kürzlich auch Thema eines groß angelegten Summits, den wir für unseren Kunden Plattform Industrie 4.0 Österreich kommunikativ begleiten durften.

Das Ziel der Plattform ist, die neuen technologischen Entwicklungen und Innovationen der Digitalisierung bestmöglich für Unternehmen und Beschäftigte zu nutzen und den Wandel für die Gesellschaft sozial verträglich zu gestalten. Ein wichtiges Thema, hinter dem ich voll und ganz stehe. Dass wir mit unseren Kunden auf einer Wellenlänge sind, ist mir sehr wichtig, anders kann gute Kommunikation nicht gelingen.

[brandensteincom.at](https://www.brandensteincom.at)

Online seit 01.06.2022 (Aktualisiert: 21.03.2023)